



SE ACERCA UNA NUEVA EDICIÓN DE LA NOCHE DEL CARMENERE Y DEL CONCURSO DEL CARMENERE Y OTRAS CEPAS: LA GRAN FIESTA DE VINO EN VALLE DEL MAULE

Este evento, que destaca el corazón del verano enoturístico chileno, reuniendo a los amantes del vino, expertos y turistas en torno a la cepa ícono de nuestro país, consolidando al Maule como un destino imperdible para disfrutar lo mejor de la vitivinicultura nacional.

El próximo viernes 17 y sábado 18 de enero, la ciudad de Talca será el epicentro de la celebración del vino en todo su esplendor con la vigésima edición de La Gran Noche del Carmenere 2025, que se realizará en Espacio Ankamapu (Camino a Santa María, parcela #46, San Clemente) y su Concurso de Vinos del Maule, que prometen ser el evento emblemático que rinde homenaje a una de las cepas más icónicas de Chile, redescubierta hace 30 años.

El Concurso de Vinos del Maule contará con más de 12 categorías a premiar y la participación de 30 viñas de renombre, este evento reunirá a destacados enólogos, sommeliers y periodistas especializados, quienes evaluarán la excelencia de los vinos participantes. La premiación, que tendrá lugar el sábado 18 de enero, promete ser una noche inolvidable, llena de magia, música y gastronomía de alto nivel.

Este año, La Noche del Carmenere celebra dos hitos históricos:

- 30 años del redescubrimiento del Carmenere en Chile, una cepa que ha enaltecido la viticultura nacional.
- 20 años de trayectoria de este evento en la región del Maule, consolidándolo como una tradición vitivinícola de renombre.

Como novedad, el evento abrirá sus puertas a nuevas alianzas, invitando a viñas del Valle de Colchagua, Curicó e Itata, además de

pequeñas viñas que forman parte del trabajo que realiza INDAP Maule, quienes a través de su departamento de fomento, impulsan a pequeños productores de la región a participar en estas instancias. Reflejan un compromiso con el desarrollo rural y promoción de la agricultura familiar campesina. “Una de las grandes novedades, este año es la invitación a bodegas mendocinas a ser parte de este gran evento, lo que nos tiene muy emocionados ya que su presencia refleja la unión y pasión compartida por los suelos fértiles que producen vinos de calidad excepcional”, comenta Bernardita Troncoso, Presidenta de la Ruta del Vino Valle del Maule.

“Por nuevo año consecutivo, hemos logrado el apoyo tanto público como privado de instituciones como Plaza Maule y Espacio Ankamapu, como también de Curifor, Buses TPL, Campo Noble, BASE, Industria Corchera S. A., Revista La Cav, VINOPRINT, Orfebre Gonzalo Torres y KUK Artesanías y souvenirs. En términos públicos, contamos con el auspicio y apoyo de INDAP Maule, la Ilustre Municipalidad de San Clemente y la Corporación Cultural Municipal de la misma comuna, quienes han reafirmado su compromiso con la cultura y el desarrollo local, desempeñando un rol activo en la planificación y ejecución de este emblemático evento”, indica Marcela Leni, Gerente de la Ruta del Vino Valle del Maule.

“20 + 30” es la suma de años de trabajo, desarrollo y pasión por nuestros vinos, que se verán reflejados en un evento inolvidable en la querida región del Maule.

Así, Valle del Maule invita a todos los amantes del vino y la buena vida a ser parte de esta experiencia que despertará todos los sentidos, en un entorno que destaca y pone en valor lo mejor de nuestro patrimonio vitivinícola.

¡Sean todos bienvenidos a La Gran Noche del Carmenere 2025!

La preventa de entradas se está realizando en <https://valledelmaule.cl/producto/la-noche-del-carmenere/> a \$25.000 hasta el 18 de enero al mediodía. Precio en puerta: \$30.000.

Valor incluye:

- Acceso al evento La Noche del Carmenere
- Copa y Degustaciones de vino
- Acceso a los sectores interactivos
- Acceso comedores
- Disfrutar el show.

Más información en su Instagram @valledelmaule y Facebook: Ruta del Vino Valle del Maule

